
「こんな福梅 があったらいいな」という想いから、

健康と美味しさにこだわった、今までにない新しい福梅が誕生しました。

私が開発しました!!

商品開発部 豊島

健康とおいしさを考えた福梅

砂糖の使用量をできる限り減らし、

絶妙な甘さに仕上げました。素材の

味が際立って美味しさも◎です。

話題の『シールド乳酸菌Ｍ

－１』を１製品当たり100

億個配合しました！

食後血糖値の上昇を緩和する

効果があるとされる『水溶性食物

繊維』をたっぷり配合しました！

金沢に生まれ育ち、お正月に福梅は定番！でも甘さがしつこいし、糖質も過多になりそう、、、

そんなときに「罪悪感なく食べられる福梅があればいいな」と想い開発しました。そこで考えたのが、私

が今注目する３つの健康要素を併せ持った福梅！中でも今回特にこだわったのが糖質オフ！！

美味しさはゼッタイにはずせない中で、糖質を抑えるのには大変苦労しましたが、試作を重ねて絶妙

な配合バランスを見つけ出すことに成功！健康と美味しさを両立することに成功しました。

また、余計な糖質を省くため種の表面には砂糖をまぶしていません！！その効果もあり、従来の福

梅よりも、小豆の素材の風味が際立ち、あっさりとした甘さの美味しい福梅に仕上がりました♪

「私と同じ想いを抱く方々に、食べてもらいたい」



報道関係者のお問合せ先
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